

Izamba recibió obras deportivas y sociales

“Este es un acontecimiento trascendente, inaugurar el Campeonato de fútbol de Izamba en un estadio renovado, este trabajo es el esfuerzo de nuestro pueblo que hace las cosas bien, ésta es la primera cancha sintética que hacemos a nivel parroquial y se debe al esfuerzo de los directivos que han estado siempre atentos para que las obras se realicen”, señaló el Ing. Luis Amoroso Mora, alcalde de Ambato, en el evento inaugural del estadio de San Isidro de Izamba que se desarrolló el sábado 6 de junio.

Ésta obra, ejecutada por el GAD Municipalidad de Ambato, incluyó trabajos como arreglos en el área de suplencia, enlucido y pintura de las paredes internas del estadio, mejoras en el cerramiento y graderíos, arreglo del techo de la tribuna, colocación del canal recolector de aguas de drenaje de la cancha en una extensión de 54.64 m³ en hormigón; con un monto de inversión de 271 mil 442 dólares

Izamba también fue beneficiada con el asfaltado de tres vías aledañas al estadio y la pavimentación de la calle Augusto Naranjo, la descarga del alcantarillado de Santa Clara con un monto de 108 mil dólares, alcantarillado en el sector San José, obra adjudicada con un valor de 172 mil dólares; obras que también fueron inauguradas por el señor alcalde.

22 mil izambeños son los beneficiarios directos de este trabajo diverso, entre ellos 5 mil deportistas registrados y los 82 equipos de fútbol quienes participan en el campeonato de fútbol de Liga Deportiva Parroquial Izamba 2015.

Durante el evento se develaron y entregaron placas de reconocimiento al señor alcalde por su gestión en beneficio de la comunidad; Edmundo Tacoamán Acurio, presidente de la Liga deportiva parroquial Izamba, expresó la satisfacción de la colectividad deportiva por ser tomados en cuenta y por sentir que fueron compensados en la confianza que pusieron en las autoridades.

¡Estamos cumpliendo con nuestro compromiso !

COMUNICACIÓN INSTITUCIONAL